

EIN LARP DER
TRAUMFABRIK

Esperons Schleier



PHÖNIX[©]
CARTA

Die kleine Cabal Esperon liegt tief im südlichsten Hinterland von Tornum und wurde in den Gemäuern einer verwaisten, ultorianischen Klosterschule gegründet. Die alteingesessene Dorfgemeinschaft zeigt eine große Abneigung gegen die Cabal, es wird gemunkelt, dass dort Dämonen oder sogar Schlimmeres beschworen werden. Bereits kurz nach der Gründung im Jahr 5038 verzeichnete die Cabal Esperon einen unvergleichlich hohen Zustrom von Adepten. Die paragonistische Cabal zu Rhumar zeigte sich hochofreut über die Ergebnisse der Forschung zu astronomischen Werkzeugen der Cabal Esperon. Doch nun scheint der Kontakt abgebrochen zu sein. Anfragen der Reichscabal bleiben unbeantwortet, und entsandte Boten berichten von verschlossenen und verbarrikadierten Toren. Die ansässige Bevölkerung macht allen bisher entsandten Delegationen das Vorankommen schwer. Und so ruft die paragonistische Cabal zu Rhumar alle Adeligen, Magier und Königstreuen Aklons dazu auf, die Vorfälle in der Cabal Esperon zu erforschen.



Wappen der
Paragonistischen
Cabal zu
Rhumar



Schloss Dreilützow



Wir veranstalten ein Abenteuerspiel (ab 18 Jahren), das grundsätzlich für alle Charakterklassen offen ist, die dem oben genannten Aufruf folgen möchten.

Mehr Infos zum Spiel unter
PHOENIX-CARTA.DE

Esperons Schleier

Vom 02. bis 05. Mai 2024

Schloss Dreilützow

